

mC: Qualifikationsspiele im Frühjahr

Sonntag, 19. Februar 2012

C-Jugend-Qualifikationsmarathon...

Die aktuelle Saison ist kaum abgeschlossen, da laufen in der C-Jugend bereits erste Vorbereitungen für die kommende Saison 2012/13. Auf Ebene des Handballkreis Bruchsal wurden die Gruppen für die Qualifikation ausgelost; die ersten 5 Teams dürfen an der Qualifikation für die einteilige Badenliga und die darunter angeordnete Verbandsliga teilnehmen; für diese jeweils 10 Plätze bewerben sich 30 Mannschaften. Dieser Qualifikationsmarathon könnte unserer C-Jugend an bis zu 5 Wochenenden Qualifikationsspiele bescheren.

Nach einer Ligenreform durch den badischen Handballverband BHV gibt es nächstes Jahr keine zweigeteilte Badenliga mehr, sondern eine eingleisige 10 Teams umfassende Badenliga, und eine ebenfalls 10 Teams umfassende Verbandsliga. Ob es darunter zusätzlich noch eine Bezirksliga geben wird, wird erst Mitte Mai nach den Ergebnissen der Kreisqualifikation zusammen mit den Handballkreisen Pforzheim und Karlsruhe entschieden.

Um sich überhaupt für diese Ligen bewerben zu können, muß man zunächst auf Ebene des Handballkreises Bruchsal in einem Qualifikationsturnier von 9 Mannschaften unter die ersten 5 kommen. Dies wird dieses Jahr äußerst problematisch werden, da aus dem älteren Jahrgang 1998 leider einige Spieler gewechselt sind. Favoriten für die Kreisquali sind unsere Freunde von der SG Kronau/Östringen, die SG Heidelberg/Helmsheim, und die JSG Odenheim/Unteröwisheim. Aber auch Neuthard/Büchenau und die SG HaWei werden sicher eine gute Rolle spielen.

Am ersten Spieltag am 21. April wird es zunächst darauf ankommen, nicht sofort auszuschneiden, da nur 4 der 5 Teams sich für die Spiele gegen die andere Gruppe qualifizieren. Die Hinrunde der Kreisqualifikation findet in der Sporthalle Heidelberg statt; Gruppenegegner sind die SG Heidelberg/Helmsheim, der TV Forst, die JSG Neuthard/Büchenau, und die zweite Mannschaft der SG Kronau/Östringen. Sollte unsere C-Jugend in dieser Staffel nicht Letzter werden, so stehen ihr Endrundenspiele am 28. April in Sulzfeld und am 5. Mai in der Neutharder Altenbürg Halle bevor. Da die Punkte der Vorrunde mitgenommen werden, erfordert jedes dieser Spiele höchste Konzentration.

Sollte unsere C-Jugend tatsächlich den Sprung unter die ersten Fünf schaffen, geht es am 17. und 19. Mai in die Spiele der BHV-Qualifikation.

Die Kinder, aus denen diese Mannschaft zusammengestellt wird, trainieren seit Kurzem in der MZH Kronau zu den unter "C-Jugend" angegebenen Zeiten. Da die Vorbereitungszeit bis zur Quali sehr kurz bemessen ist, wird auch in den Osterferien trainiert werden. Wir wünschen dem Team viel Glück!